

Certificat de produit n° QM-060

Délivré conformément aux articles L433-3 et suivants, et R433-1 et suivants du Code de la Consommation

L'ADAL atteste que :

EXLABESA EXTRUSION PADRON

Poligono F. Quinta 07 – Picaraña – A Coruña
15980 Padron – ESPAGNE

Pour l'activité de revêtement par thermolaquage des alliages d'aluminium sur **les lignes de production (V1) et (V2)** de son installation située à la même adresse,

Satisfait aux exigences du Référentiel de certification QUALIMARINE®, après évaluation selon les modalités définies dans ce référentiel. L'ADAL lui accorde le droit d'usage de la marque QUALIMARINE® pour toute la durée de validité du certificat et dans les conditions prévues par le référentiel, sous condition de respecter les exigences de la certification.

Le programme de certification QUALIMARINE® est librement consultable sur le site www.adal-aluminium.fr. La certification QUALIMARINE® est recommandée par les normes NF P 24-351, NF DTU 33.1 et NF DTU 36.1 et répond aux prescriptions de la norme NF EN 12206-1.



Date du certificat initial : 11/04/2018

Date de fin de validité du certificat : 31/12/2025

Emis à Paris, le 17 décembre 2024

Mélanie Grammaticopoulos
Déléguée Générale de l'ADAL

Le certificat est nominatif et ne peut être transféré à un tiers. Seule l'ADAL, organisme certificateur accrédité par le COFRAC, est habilitée à distribuer la marque QUALIMARINE®. Le certificat peut être suspendu, modifié ou retiré à tout moment dans les conditions prévues par le Référentiel de certification QUALIMARINE®. Pour une utilisation appropriée, la portée de la certification et sa validité doivent être vérifiées sur le site internet de l'ADAL.

Product Certificate No. QM-060

Issued in accordance with Articles L433-3 et seq. and R433-1 et seq. of the French Consumer Code

ADAL certifies that:

EXLABESA EXTRUSION PADRON

Poligono F. Quinta 07 – Picaraña – A Coruña
15980 Padron – SPAIN

For the activity of powder coating aluminum alloys on **the production lines (V1) and (V2)** of its facility located at the above address,

Meets the requirements of the QUALIMARINE® Referential, following an assessment as specified in the procedures defined in the referential. ADAL grants the right to use the QUALIMARINE® mark for the entire duration of the certificate's validity in accordance with the conditions set out in the referential, and subject to compliance with the certification requirements.

The QUALIMARINE® certification program is available for consultation at www.adal-aluminium.fr. The QUALIMARINE® certification is recommended by standards NF P 24-351, NF DTU 33.1 and NF DTU 36.1, and meets the requirements of standard NF EN 12206- 1.



Date of Initial Certificate: 11/04/2018

Certificate Expiry Date: 31/12/2025

Issued in Paris, on December 17, 2024

Mélanie Grammaticopoulos
General Manager of ADAL

The certificate is nominative and cannot be transferred to a third party. Only ADAL, a COFRAC-accredited certification body, is authorized to distribute the QUALIMARINE® mark. Certificates may be suspended, modified or withdrawn at any time, in accordance with the conditions set out in the QUALIMARINE® certification referential. For proper use, the scope of certification and its validity should be verified on the ADAL website.